

Pressemitteilung 11/2020

10 000 Euro für neue Laptops

Kultur- und Sozialstiftung der Kreissparkasse Biberach spendet die Geräte an das Kreismedienzentrum im Landratsamt

Biberach, 8. Mai 2020

Das Kreismedienzentrum bekommt von der Kultur- und Sozialstiftung der Kreissparkasse Biberach 25 neue Laptops im Wert von 10 000 Euro. Die Geräte verleiht das Medienzentrum über die Schulen an Schüler, damit diese am Online-Unterricht teilnehmen können.

„Die Schließung der Schulen und die Verlagerung des Unterrichts ins Internet bedeutet für Kinder aus allen Familien eine besondere Herausforderung. Hier wollen wir unterstützen und helfen, wo wir können“, sagt Landrat Dr. Heiko Schmid und dankt der Stiftung für die Spende. „Vom Kreismedienzentrum können Schulen digitale Endgeräte für den Unterricht ausleihen. Die Verlängerung des Homeschooling führt allerdings zu einer erheblich höheren Nachfrage.“ Dr. Schmid ging deshalb auf die Kreissparkasse Biberach zu und bat um schnelle Hilfe.

Dort gibt es zwar keine ausrangierten Laptops, aber die Kultur- und Sozialstiftung. „Digitales Lernen ohne Technik funktioniert nicht. Wenn zu Hause keine Geräte wie Laptops, PCs oder Tablets vorhanden sind, werden bestimmte Schüler vom Unterricht abgehängt. Hier kann unsere Stiftung helfen“, erläutert Martin Bücher, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Biberach, das Engagement. „Da bei Aldi Süd gerade eine Laptop-Verkaufsaktion läuft, haben wir alle Hebel in Bewegung gesetzt und bekommen über den zentralen Einkauf 25 Geräte.“ Die Laptops werden von

der Kultur- und Sozialstiftung angeschafft und dem Kreismedienzentrum als Spende weitergegeben.

Als Anlaufstelle für Schulen und Lehrer verleiht das Kreismedienzentrum digitale Endgeräte an Bildungseinrichtungen im Landkreis. Die Nachfrage nach Geräten ist allerdings immens hoch. Deshalb hofft das Kreismedienzentrum auf weitere Spenden. Wer ein funktionstüchtiges Laptop oder Tablet übrig hat, wendet sich an das Kreismedienzentrum Biberach (kreismedienzentrum@biberach.de).

245 Wörter mit 1.830 Zeichen (incl. Leerzeichen, ohne Überschrift)

Bild: 2020_KSK-Spende_Kreismedienzentrum.jpg

Spendenübergabe mit Abstand: Landrat Dr. Heiko Schmid (Mitte), Vorstandsvorsitzender Martin Bücher (links) und der Leiter des Kreismedienzentrums, Magnus Koch.

Foto: Kreissparkasse Biberach



Für weitere Informationen oder Fragen:

Ursel Straub-Neumann

Pressereferentin

Kreissparkasse Biberach

Zeppelinring 27-29

88400 Biberach

Telefon 07351 570-2287

ursel.straub-neumann@ksk-bc.de